
ATA Nº 156

Aos dois  dias  do mês de maio do ano de dois mil  e vinte e quatro, às quatorze horas,
realizou-se  uma reunião  ordinária  do  Conselho  Municipal  dos  Direitos  da  Criança  e  do
Adolescente,  na  Secretaria  Municipal  de  Desenvolvimento  Social,  com  os  seguintes
presentes:  Mariela  Estevão  Antunes,  Isabel  Cargnin,  Thaise  Ribeiro,  Thais  G.  Fretta,
Carmem Lúcia Cardoso, Fabiana Pandini Simiano, Suzana Fortunato de Souza, Rosicler
Rodrigues, Teresa Cristina da Silva, Geusa Nazário Orige, Stella Souza e Joyse Corrêa
Albino.  A presidente Sr.ª Isabel Cargnin Vargas abre a reunião cumprimentando a todos e,
na sequência passou a palavra para a secretária executiva Marília que fez  a leitura da
pauta:  Correspondências  Recebidas:  Carta  convite:  A  Associação  Catarinense  de
Conselheiros Tutelares realizará no dia 26 de abril de 2024, no Município de Capivari de
Baixo/SC, o Encontro Regional AMUREL, com a temática: A Importância do Trabalho em
Rede para a Garantia da Prioridade Absoluta e a Normatização e Organização que a Lei da
Escuta Especializada nº 13.431, traz ao Sistema de Garantia de Direitos, que terá início, às
13h:30min. No Centro de Convivência da Terceira Idade, em frente ao (CRAS e CREAS);
Ofício  nº  138/CT/2024  encaminha  o  relatório  de  atendimentos  do  CT  referente  ao  1º
trimestre de 2024; Memorando 9.705/24/SMDSG Vedações eleitorais: "O membro titular de
conselho municipal, cuja atribuição não seja meramente consultiva, mas imbricada à execução de
políticas públicas, notadamente aquelas que impactam o cotidiano da comunidade local, fica sujeito
à regra do art. 1º, II, l, da Lei Complementar n. 64/90, devendo se desincompatibilizar, a fim de

concorrer a cargo eletivo. Precedentes do Tribunal Superior Eleitoral".  Atestado Inscrição:
Centro  de  Atendimento  Socioeducativo  Provisório  –  CASEP;  Resolução:  nº
26/27/28/29/30/CMDCA/2024. Prestação de Contas: FEJA – termo de parceria 011/2024,
parcela  01;  FEJA –  termo de  fomento  nº  002/2024,  parcela  02  –  Itaú  Social;  APAE –
relatório  de  atendimento  mensal/parcial  do  projeto  “Fazendo  Arte  Especial”,  parceria  nº
006/24, com as devidas retificações; APAE – termo de colaboração nº 006/24, parcela 01;
Associação Conexão Comunitária – termo de colaboração nº 15/24, parcela 01; ATIDEV –
termo de colaboração nº 16/24, parcela 01; COMBEMTU – termo de colaboração nº 009/24,
parcela  01;  Lar  da  Menina  –  termo  de  colaboração  nº  014/24,  parcela  01;  Sociedade
Musical Lira Tubaronense – termo de colaboração nº 12/24 – parcela 01; Associação Vida e
Arte – termo de fomento nº 010/ - parcela 01; Associação Recreativa e Cultural Pequenos
Leoninos – termo de parceria nº 13/24, parcela 01; STAN – termo de colaboração nº 008/24,
parcela 01; Outros Assuntos: Aprovação das Atas de nº 154 e 155; Decreto nº 7.566, de
02 de abril de 2024 nomeia os membros do CMDCA; Lei complementar nº 389, de 04 de
abril e 2024 altera a Lei complementar nº 122, de 30 de setembro de 2015, que dispõe
sobre a política municipal dos direitos da criança e do adolescente; Visita da Comissão de
monitoramento e avaliação dos projetos sociais financiados pelo FIA na FEJA no dia 17/04;
Cronograma de visitas OSC’s. Após leitura da pauta, a Presidente Isabel Cargnin colocou
as atas n° 154 e 155 em votação e foram aprovadas. Continuando, a Presidente fez a leitura
do Decreto nº 7.566, de 02 de abril de 2024 que nomeia os membros do CMDCA. Após, a
Presidente informou que a Comissão de Monitoramento e Avaliação realizou a visita na
Fundação Educacional Joanna de Angelis na data de 17 de abril. A Conselheira Rosicler
complementa comentando sobre os projetos da entidade, sendo que foram planejados e
executados  conforme  informado  para  ao  CMDCA.  A  Presidente  Isabel  informou  que  o
cronograma de visitas já foi encaminhado para as entidades, e que se houver alterações as
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entidades serão informadas, e Sra. Isabel passa a palavra para a conselheira tutelar Joyse
Albino.  Finalizando,  a  conselheira  tutelar  apresentou  o  relatório  de  atendimentos  do
Conselho Tutelar do último trimestre. Após informações passadas, a conselheira solicitou
que tenha uma reunião com as equipes multidisciplinar e evasão escolar para tratar sobre a
alta  evasão  escolar  ocorrendo  no  município  de  Tubarão.  A  Presidente  solicitou  que  o
Conselho Tutelar envie um ofício solicitando tal demanda, ainda mais, sugeriu que a reunião
seja  voltada  somente  sobre  esse  assunto,  e  que  seja  convocado  todos  os  setores
envolvidos,  como  a  Secretária  de  Educação,  Equipe  multidisciplinar,  coordenadores  de
CRAS  e  entidades.  Os  conselheiros  concordaram.  Sem  mais  nada  a  tratar,  deu-se
encerrada a reunião.
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